
Протокол № 4

заседания Общественного совета

при МКУ «Управление соцкультеферы г. Фокино»

от 30 ноября 2023 1

Председатель заседания — Иванькина Р.И.:

Секретарь заседания — члеп Общественного совета Гусакова И.В.

Присутствовали: члены Общественного совета: Шувалова И... Кондратенко Т.П.Власенкова В.А.;

Приглашены: Курганская Г.И.- начальник МКУ «Управление соцкультеферы г. Фокино»
Гольдман Т.И, — заместитель начальника МКУ«Управление сопкультеферы г, Фокино».
Баркова Д. С. — инженер по зданиям МКУ «Управление сопкультсферыг. Фокино»

Повестка ды

1. Информация о прошедшем 19 октября совешании в режиме ВКСс предсолазелем.общественного совета при департаменте образования и науки Брянской оби,
ГерашепковымВ.С.
Общественный контроль резлизации региональных проектов «Совремсиная школа».«Успех каждого ребёнка».
Аититеррористическая зашищенность образовательных учреждений города
Итоги работы Общественного совета за 2023 год.
Определить направления работы на 2024 год,

пы

По первому вопросу выступила председатель ОС. которая ознакомила © информацией
совешания в режиме ВКСс председателем общественного совста при департаменте
образованияи пауки Брянской обл. ГсращенковымВ.С. в частности о необходимости
размешения на сайтах учрежлений образования информациио работе ЦПИМ и СП, о
Ффелеральюм центре мониторинга питания образовательных учреждений. о Народном
фронте.
Решение по первомувопросу:
Принять информацию к сведению
Голосование попервому вопросу единогласное
По второму вопросу была заслутана информация начальшика МКУ«Управление
соцкультеферы г. Фокино» Курганской Г-Н. по реализации проскта «Успех каждого
ребсика». в частности работа навигатора дополнительного образования
Г.Н.Курганская рассказала о проведенном капитальном ремонте в МБОУ «Фокинская
СОШ №3»(в рамках реализации проекта «Современная школа»), ремонт выполнен
вовремя, без замечаний. Отметила хорошую работудиректора Сосновской И.Ю. по
организации и контролю прошедшего ремопа.
Решениепо второму вопросу:
Продолжить коятрольза реализацией данных проектов.
Голосование ио второму вопросу единогласное.
По третьему вопросу была заслушана информация инженера по зданиям МКУ
«Управление сопкультсферы г. Фокипо» Барковой Д.А. о соблюдении комплекса мер по
обеспечению антитеррористической защищенности подведомственных объектов.
образовация города.



Решениепотретьему вопросу:
Продолжить контрольза обеспечением и соблюдением антитеррористическойзащишенности учреждений образования городаПо четвертому вопросу слушали Иванькину Е.И. которая поднела итоги работыОбщественного совета за 2023 год, поблагодарила члеион совета за проводимую работуРешениепо четвертому вопросу:

1. Считать работу общественного совета за 2023 год удовлетворительной.Голосование почетвертому вопросу единогласное.В обсуждении пятого вопроса приняли участие все члены Общественного совета.Решение но пятомувопросу:
Актуальные направления работы ОСва 2024 год: патриотическое направлениепитание. пришкольные лагеря

>. Рассмотреть предложенпые Общественным советом при департаменте образования и
науки направления работы.

Голосованиепошестому вопросу слиногласное

овен 24 И


